
 

 

Ata dos trabalhos da Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Nova Lima. Conforme 

artigo 85 do Regimento Interno da Câmara, a Ata será lavrada com a sinopse dos 

trabalhos, ressaltando que as gravações das reuniões são disponibilizadas no Canal Oficial 

da Câmara no Youtube, permitindo a qualquer interessado recuperar o conteúdo na 

íntegra. No dia vinte e sete de agosto de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas e 

quinze minutos, reuniu-se a Câmara em sua Sede, achando-se constituída a Mesa pelos 

senhores vereadores: Thiago Felipe de Almeida – Presidente, Joselino Santana Dias – 

Vice-Presidente e Cláudio José de Deus – Secretário. Atendendo solicitação do Senhor 

Presidente, o Senhor Secretário realizou a chamada dos vereadores presentes. Constatou-

se a existência de número legal, verificando-se a presença dos vereadores Álvaro Alonso 

Perez Morais de Azevedo, Anísio Clemente Filho, Cláudio José de Deus, Danúbio de 

Souza Machado, José Carlos de Oliveira, Joselino Santana Dias, Juliana Ellen de Sales, 

Silvânio Aguiar Silva, Thiago Felipe de Almeida e Viviane Gomes de Matos. Sob a 

proteção de Deus e em nome do povo nova-limense, o Senhor Presidente declarou aberta 

a reunião. Informou que, por motivos técnicos, dispensariam a execução do Hino 

Nacional. Logo após, comunicou que a Ata da Reunião Ordinária do dia vinte de agosto 

de dois mil e vinte e quatro foi encaminhada aos gabinetes para os vereadores conferirem-

na. Colocou-a em discussão, nenhum vereador se manifestou. O Plenário aprovou a Ata 

por oito votos. O Senhor Secretário proferiu leitura da correspondência recebida: Ofício 

nº 00001. Nova Lima, 27 de agosto de 2024. Do senhor Bianchini Gonçalves Barbosa, 

Presidente   da   Associação   do   Matadouro   e   do   senhor    Tiago    Pinheiro,  Presidente   
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da Associação do Areião do Matadouro. Encaminham o Decreto nº 12.605, de 25 de 

agosto de 2022, solicitando membros para representar a Casa de Leis e membros da 

associação de moradores para compor a comissão de regularização fundiária, mediante 

as ocorrências no Areião do Matadouro. Juntamente com o pedido termo de sessão da 

área ocupada pelos moradores da associação. Após a leitura, o Senhor Presidente 

informou que concederia a fala aos líderes comunitários e representantes dos bairros. Não 

houve apresentação de proposições. Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou a leitura:           

1) Parecer da Comissão de Serviços Públicos Municipais referente ao Projeto de Lei nº 

2.439/2024, autoria do vereador Silvânio Aguiar Silva, que “Dá denominação à via 

pública que menciona, além de outras providências – Rua José Clemente Júnior”. A 

comissão emitiu parecer favorável à tramitação do projeto. 2) Parecer da Comissão de 

Serviços Públicos Municipais referente ao Projeto de Lei nº 2.441/2024, autoria do 

vereador Danúbio de Souza Machado, que “Dispõe sobre a liberação e entrada de animais 

de estimação de pequeno porte em hospitais no município de Nova Lima para visitas a 

pacientes internados e dá outras providências”. A comissão emitiu parecer favorável à 

tramitação do projeto, que foi encaminhado à Comissão de Saúde. Dando continuidade, 

o Senhor Presidente colocou em discussão e votação: 1) Projeto de Lei nº 2.431/2024, 

autoria do vereador Thiago Felipe de Almeida, que “Dispõe sobre o Tombamento 

Temporário nas imediações do local denominado ‘Rancho do Boi’ no Município de Nova 

Lima, e dá outras providências”. Nenhum vereador se manifestou na discussão. Em 

primeira votação, o projeto foi aprovado por sete votos favoráveis e um voto contrário do  
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vereador Álvaro Alonso Perez Morais de Azevedo. 2) Projeto de Decreto Legislativo nº 

462/2024, autoria do vereador Joselino Santana Dias, que “Concede o Título de Cidadão 

Honorário ao Sr. Bruno Sérgio Silva Azevedo”. Nenhum vereador se manifestou na 

discussão. Em primeira e única votação, o projeto foi aprovado por oito votos e 

encaminhado à promulgação. O Senhor Presidente inverteu a pauta, com a concordância 

do Plenário, para a manifestação dos representantes dos bairros Matadouro e Areião do 

Matadouro. Os senhores Luís Fernando, Tiago Pinheiro, Ronaldo Lelis e a senhora 

Veronice Fonseca usaram a Tribuna a fim de solicitar o apoio da Câmara e reivindicar 

melhorias para os bairros Matadouro e Areião do Matadouro, tais como moradia digna, 

efetivação do processo de regularização fundiária (REURB) e pavimentação de esgoto a 

céu aberto. Relataram que, na semana passada, a AngloGold lacrou o galpão da empresa 

da senhora Veronice, destruiu ruas e encheu o Ribeirão dos Cristais com pedras. 

Solicitaram à Câmara a abertura de uma CPI contra a AngloGold referente à Matrícula 

5474, cujo registro de imóveis é genérico. O Senhor Presidente agradeceu a comunidade 

por ter vindo à Casa se posicionar. Propôs um requerimento conjunto, fazendo algumas 

solicitações para terem um retorno da prefeitura, da Secretaria de Meio Ambiente e da 

AngloGold sobre a real situação. A vereadora Juliana Ellen de Sales propôs a convocação 

dos secretários, por meio das comissões, para que compareçam à uma visita técnica 

presencial e possam orientar os vereadores quanto à REURB. O vereador Cláudio José 

de Deus afirmou que deveriam cobrar da AngloGold e da Vale toda a documentação 

referente à posse  dos imóveis e áreas. A vereadora Juliana Ellen de Sales ressaltou que o  
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Plano Diretor Municipal proíbe a prática exercida pela AngloGold de deixar as terras 

ociosas, sem exercer a função social da propriedade. Indagou se o IPTU progressivo 

estava sendo aplicado à AngloGold que diz ter tantas terras e as deixa ociosas. Afirmou 

que a prefeitura deve estar à frente dessa discussão, assumindo esse compromisso com os 

moradores e a Casa Legislativa. O Senhor Presidente indagou se poderiam fazer o 

requerimento referente às solicitações. O requerimento foi aprovado por nove votos. A 

vereadora Viviane Gomes de Matos parabenizou a comunidade pela ação e disse que o 

mandato dela está de portas abertas. A vereadora Viviane Gomes de Matos propôs 

requerimento para que a Casa envie moção de aplausos ao Grupo ‘Lute como uma 

mulher’ pela realização do 1º Encontro no Clube da ACE, onde a Policial Civil, Karina, 

e sua equipe deram dicas de defesa pessoal para cerca de 200 mulheres. Requerimento 

aprovado por nove votos. O vereador Silvânio Aguiar Silva propôs requerimento para que 

a Casa envie moção de aplausos parabenizando à Corporação Musical União Operária, 

fundada em 1915, pela comemoração de 109 anos no próximo dia primeiro de setembro. 

Requerimento aprovado por nove votos. O vereador Silvânio Aguiar Silva retificou uma 

fala dele na última reunião, quando afirmou que era de autoria do ex-vereador André 

Vieira a ‘Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de inserção do nome de Nova Lima em 

peças publicitárias de divulgação de eventos’; afirmou que, na verdade, a mencionada lei 

é de autoria do ex-vereador Leci Campos. O vereador Danúbio de Souza Machado propôs 

requerimento para que a Casa envie moção de aplausos à Defesa Civil e ao Rota MG-

030,  parabenizando, reconhecendo, valorizando e incentivando o incansável e importante  
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trabalho por eles realizado no combate aos incêndios. Requerimento aprovado por nove 

votos. O vereador Joselino Santana Dias parabenizou os presentes pela ação de virem à 

Casa do Povo trazer uma demanda, com a representatividade de todo o bairro. Afirmou 

que isso os embasa e dá força para terem um diálogo com o Executivo a fim conseguirem 

melhorias para a comunidade. Destacou que todos os vereadores estão na Câmara com 

muita seriedade, muito compromisso com o município de Nova Lima e dispostos a 

caminhar junto com a comunidade, sempre dentro da legalidade e das possibilidades que 

a Casa Legislativa permite. O Senhor Presidente informou que não havia apresentação de 

oradores inscritos. Agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de Deus, declarou 

encerrados os trabalhos. Desejou boa noite a todos.______________________________ 


